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Seggiovia delle Fontari, la Leitner vince l’appalto. Il sindaco Cialente : un risultato importante per il
futuro della nostra città

 L’AQUILA La ditta Leitner, che già alcuni anni fa vinse l’appalto per la manutenzione straordinaria della
funivia, si è aggiudicata i lavori di realizzazione della nuova seggiovia delle Fontari, nella stazione sciistica
di Campo Imperatore. Le buste con le offerte sono state aperte l’altro giorno e la ditta dovrà ora
predisporre il nuovo progetto secondo le prescrizioni della commissione Via (Valutazione di impatto
ambientale) della Regione Abruzzo, che a inizio dicembre ha imposto alcune modifiche sulla scorta dei
rilievi mossi dalle associazioni ambientaliste. La proposta iniziale prevedeva infatti una modifica
all’attuale tracciato con lo spostamento più a valle. Per l’amministrazione comunale si tratta di «un
risultato atteso e importante che consente di salvare anche il contributo Fas per la realizzazione dell’opera
e di rimodulare i fondi previsti per il rilancio turistico del Gran Sasso, essendo, degli 8 milioni residui dei
15 stanziati dalla delibera Cipe 135 del 21 dicembre 2012, solo 7 destinati alle Fontari. «Ringrazio il
sottosegretario De Micheli e il capo della Struttura tecnica di missione Marchesi, per aver compreso il
valore di questa misura», ha dichiarato il sindaco Massimo Cialente, «nonché il vice presidente della
Regione Giovanni Lolli e il suo staff per il grande lavoro svolto. Chiaramente la somma prelevata dalla
rimodulazione dei fondi per il rilancio turistico del Gran Sasso, verrà in un secondo tempo nuovamente
reintegrata. Infatti, la Struttura tecnica di missione ha segnalato che il Cipe è disposto a dare ulteriori 20
milioni, ma solo quando saranno stati impiegati tutti i 15 del primo finanziamento. Per tale motivo, tolta la
cifra per le Fontari e verificati i tempi un po’ più lunghi per la realizzazione degli altri impianti, scivolati
nella progettazione nei prossimi mesi del 2016, abbiamo deciso di intervenire subito finanziando la
ristrutturazione completa dell’albergo di Campo Imperatore nonché alcuni interventi proposti in particolare
dal gruppo di Gran Sasso Anno Zero (messa in sicurezza dei valloni, snowpark). Ora, la notizia positiva
che dimostra la nostra volontà di portare avanti i risultati conseguiti, è l’apertura delle buste per la
realizzazione dell’impianto delle nuove Fontari. I lavori verranno eseguiti dalla Leitner dalla quale
aspettiamo in tempi rapidi la predisposizione del nuovo progetto. Registro con soddisfazione», ha concluso
il primo cittadino, «che grazie al lavoro di noi tutti, tante tessere del nostro mosaico, seppur con grande
fatica, stanno andando ognuna al loro posto».
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